

Absender:

Fraktion der Piratenpartei im Rat der Stadt

16-01929

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Städtisches Museum: Verbleib der 4 Bronze-Statuetten der "Braunschweiger Originale" (Harfen-Agnes, Deutscher Herrmann, Rechen-August und Tee-Onkel) ?

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

01.04.2016

Beratungsfolge:

Rat der Stadt Braunschweig (zur Beantwortung)

Status

03.05.2016

Ö

Sachverhalt:

Mit Schreiben vom 24.06.2015 teilten Sie uns auf unsere schriftliche Anfrage nach dem Verbleib der Statuetten der Braunschweiger Originale Harfen-Agnes, Deutscher Herrmann, Rechen-August und Tee-Onkel mit, dass sich insgesamt 7 Statuetten des Künstlers Hans Bethmann (1873 - 1946) im Besitz des Städtischen Museum befinden.

Aber:

"[V]ier Bronzestatuetten [...] sind derzeit nicht auffindbar"

und

"Weitere Hinweise auf den Verbleib der Objekte konnten bisher nicht ausfindig gemacht werden. Eine 2010 durchgeführte Inventur in der ständigen Ausstellung des Altstadtrathaus weist die gesuchten Statuetten nicht aus. Weitere Ergebnisse werden schnellstmöglich nachgereicht"

Mittlerweile ist ein dreiviertel Jahr vergangen. Daher bitten wir hier um Sachstandsbericht über die Recherchergebnisse sowie über den Verbleib der "Braunschweiger Originale".

Anlagen:

keine